

2020年4月8日

お取引先 各位

ネットワーク・アライアンス株式会社

代表取締役 大村 直明



緊急事態宣言発令に伴う弊社の対応について

謹啓 貴社ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨日、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、安倍首相より「緊急事態宣言」が発令されました。発令後は、対象7都府県の知事が外出自粛を要請できるようになるなど、国民生活への影響も大きくなることが予想されております。

このような状況の中、弊社は、通常通りの業務遂行、医薬品の安定供給、従業員の安全確保、を基本方針として、事業を継続してまいる所存でございます。

事業の継続にあたっては、緊急事態宣言が発令された5月6日までの間、神田本社におきましては、必要最小限の人員のみで運用可能な体制をとり、基本的にはテレワークとさせていただきたいと考えております。

そのため、通常勤務と比較しますと、多少レスポンスが低下するかも知れませんが、業務に関しましては、大きな影響なく対応してまいります。また、原則として、緊急以外のご来客は差し控えていただきたいと考えております。

お取引先様には、不都合やご不便をお掛けすることと存じますが、ご理解とご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

緊急事態宣言が発令されましたが、弊社としましては、全社一丸となって、これまで以上に、医薬品の安定供給に努めてまいる所存でございますので、今後ともご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

謹白